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5526/2008 

 

 
Unterlage zur Sitzung im 

öffentlichen Teil 
 
 

Gremium  am TOP 
Bezirksvertretung 8 (Kalk) 11.12.2008 zu 9.2.5 
 
Anlass: 

 Mitteilung der Verwal-
tung 

    

      
 Beantwortung von An-

fragen 
aus früheren Sitzungen  

 Beantwortung einer An-
frage  
nach § 4 der Geschäfts-
ordnung 

Stellungnahme zu ei-
nem 
Antrag nach § 3 der 
Geschäftsordnung 

 
Ratsfraktionssitzungen der "pro Köln" im Bezirksrathaus Kalk 
Beantwortung der Anfrage des Einzelvertreters Demirel (Die Linke.Köln) vom 04.12.2008 
(AN/2520/2008) 
 
Text der Anfrage: 
 

1. Stimmt es, dass Pro Köln für ihre Ratsfraktionssitzungen die Räumlichkeiten des Bezirks-
rathauses Kalk benutzt? Wenn ja, wer hat dieses veranlasst? 
 

2. Seit wann darf Pro Köln ihre Ratsfraktionssitzungen im Bezirksrathaus Kalk abhalten und 
warum wurde diese Information den BezirksvertreterInnen vorenthalten, also die Bezirks-
vertretung nicht darüber informiert?  
 

3. Mit welcher Begründung wurden dieser Ratsfraktion die Räumlichkeiten des Bezirksrathau-
ses überlassen?  
 

4. Wie gedenkt die Verwaltung diesbezüglich in Zukunft zu verfahren, werden die Fraktions-
sitzungen der Fraktion Pro Köln weiterhin im Bezirksrathaus Kalk stattfinden und werden 
die BezirksvertreterInnen darüber zeitnah informiert?  

 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zu 1.: Ja, die Verwaltung 
 
Zu 2.:  Der Nutzungsvertrag bezieht sich auf den Zeitraum 09.01.2008 bis 17.12.2008. Da es sich 

bei Vermietungen um ein laufendes Geschäft der Verwaltung handelt, werden diese auch 
nicht der Bezirksvertretung bekannt gegeben. 

 
Zu 3.:  Allen Ratsfraktionen werden für die Durchführung ihrer Fraktionssitzungen geeignete 

Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt. 
 
Zu 4.:  Zurzeit denkt die Verwaltung über alternative Sitzungsmöglichkeiten nach; ansonsten siehe 

Antwort zu 2. 


